

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

18.07.2017

öffentlich

Kenntnisnahme

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Drehleiterfahrzeug im Stadtgebiet Seßlach**

Das neue Drehleiterfahrzeug wird laut Aussage des Herstellers im September diesen Jahres nach Seßlach ausgeliefert. Die hierfür nötigen und vom Stadtrat beschlossenen Umbaumaßnahmen am Gerätehaus in Seßlach werden laut Architekt Göhring in der Kalenderwoche 29 beginnen. Der daraus folgende und durch alle Wehren vorbesprochene Umzug des LF 8/6 von Seßlach nach Dietersdorf hat zur Folge, dass die städtischen Unterstellmöglichkeiten, die bisher durch die BRK Rettungshundestaffel in Dietersdorf genutzt werden konnten, nun für die Feuerwehr Dietersdorf benötigt werden. Die Verantwortlichen der BRK Rettungshundestaffel wurden informiert.

2. Einweihung MFZ „Florian 1101“ am 16.07.2017

Am Sonntag, den 16.07. konnte das neue Mehrzweckfahrzeug der Feuerwehr Seßlach in einer Segnungsfeier mit Schlüsselübergabe eingeweiht werden. Ich danke Herrn Pfarrer Lang und Herrn Pfarrer Knötig für die kirchliche Ausgestaltung der Feierlichkeiten und den Segen und der Feuerwehr Seßlach für das veranstaltete Bürgerfest. Ich wünsche allen Nutzern des Fahrzeuges eine allzeit sichere Fahrt und möglichst wenig Einsätze.

3. Gutachten Schloß Heilgersdorf

Auch die beiden weiteren Ingenieurbüros, die für die Erstellung eines Gutachtens um ein Angebot gebeten wurden, werden im Juli Informationen bei Besichtigungsterminen zum Schloß Heilgersdorf vor Ort einholen, um ein Angebot zu erstellen.

4. Rathaussanierung KIP

Der Baubeginn der beschlossenen Rathaussanierung und der damit verbundene Umzug der Verwaltung ins Heimatmuseum muss auf Grund der hohen Auslastung der Baufirmen verschoben werden. Da für einige Gewerke derzeit keine Angebote zu erhalten sind, soll die Maßnahme Rathaussanierung voraussichtlich im Oktober in die bauliche Umsetzung gehen. Bis zu einem genauen Zeitpunkt, der dann rechtzeitig veröffentlicht wird, bleibt die Verwaltung im Rathaus für alle Bürgerinnen und Bürger erreichbar.

5. Freizeitanlage Autenhausen – ELER –Förderung

Am Freitag, den 07.07. wurde der Stadt durch das Amt für ländliche Entwicklung der Förderbescheid aus dem sogenannten „ELER-Programm“ übergeben. Zusammen mit der Unterstützung des Freistaates und den Förderstellen aus dem EU-Programm wurde ein Bescheid in Höhe von rund 224.000,00 € für das Projekt „Naturbad“ erlassen und übergeben. Auf diesem Weg danke ich nochmals allen Beteiligten für den großen Einsatz.

6. „Bodenständig“ in Bischwind

Am 04.07.2017 konnten in Bischwind erste abgeschlossene Maßnahmen aus dem Projekt „Bodenständig“ vorgestellt werden. Mit diesen Veränderungen zur Verbesserung im Bereich Hochwasserschutz, Bodenerosion und Nitratbelastung konnten erste kleine Schritte für unser Stadtgebiet umgesetzt werden, die als Startschuss für weitere Maßnahmen gesehen werden sollen. Ich danke allen Grundstückseigentümern und –bewirtschaftern, die sich diesem wichtigen Thema annehmen und auch Bereitschaft zur Veränderung zeigen.

7. Kletterturm im Schulhof der Mittelschule Seßlach

Zusammen mit dem Elternbeirat wurden die neuen Hackschnitzel als Fallschutz für den

Kletterturm eingebracht. Ich danke allen Helferinnen und Helfern für die Unterstützung.

8. Bundesverkehrsminister besucht B 303 bei Oberelldorf

Am Dienstag, den 11.07.2017 war Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt in Oberelldorf zu einem Informationsgespräch über die Straßenbaumaßnahme B 303 zu Gast. Hier wurde über die Hauptmaßnahme, die mit Vollsperrung der Bundesstraße ab dem 31.07.2017 beginnen soll, gesprochen. Ein Bauanlaufgespräch mit den Verkehrs- und Sicherheitsbehörden und die Veröffentlichung der geplanten Umleitungsstrecke wird demnächst stattfinden und die Ergebnisse im Anschluss veröffentlicht.

9. Abschluss der Kreisbaumaßnahme CO 20 – Autenhausen

Die Arbeiten an der Kreisstraße Autenhausen werden am 01.08.2017 abgeschlossen sein. Zum gleichen Termin soll die Verkehrsfreigabe durch das Landratsamt erfolgen.

10. Spatenstich CO 9 - Schloß Wiesen

Am Donnerstag, den 13.07. wurde die Brücken- und Straßenbaumaßnahme des Landkreises bei Schloß Wiesen mit einem Spatenstich begonnen.

11. Überprüfung Verkehrslandeplatz (VLP) Standort Gossenberg

Am Samstag, den 15.07.2017 war in der Ausgabe des Coburger Tageblatts ein Bericht über eine Prüfung des Verkehrslandeplatzstandorts bei Gossenberg, der der zukünftige Platz für den Verkehrslandeplatz sei, zu lesen. Dies wurde im Bericht mit dem Ende der Planungen zum Standort Meeder – Neida begründet. Hierauf hat der Bürgermeister der Stadt Seßlach um ein sofortiges Gespräch, zusammen mit den Kollegen der Gemeinden Ahorn, Großheirath, Itzgrund und Untersiemau, am Montag, den 17.07.2017 mit Vertretern der Verkehrslandeplatzgesellschaft gebeten, welches auch am gleichen Tag stattgefunden hat. Ergebnis dieses Gespräches war, dass weder der Standort Meeder – Neida nicht weiter verfolgt wird, als auch, dass Gossenberg als neuer Standort zur Überprüfung steht. Lediglich eine naturschutzrechtliche Prüfung des Standortes Gossenberg als Vergleich zur identischen Prüfung für den Standort Meeder – Neida wird vom Luftfahrtbundesamt gefordert. Diese Prüfung soll in den nächsten Tagen durch die Verkehrslandeplatzgesellschaft beauftragt werden. Der gesamte Vorgang wurde allen Bürgermeistern der o. g. Kommunen schriftlich durch Herrn Kuballa mitgeteilt.